

**Гуманитарный проект «Территория детского туризма»
Государственного учреждения образования
«Дошкольный центр развития ребёнка г. Мосты»
ищет спонсоров**



1. Наименование проекта:	«Территория детского туризма»
2. Срок реализации проекта:	2021-2023гг. или 1 год с начала реализации проекта
3. Организация –заявитель, предлагающая проект:	Государственное учреждение образования «Дошкольный центр развития ребёнка г. Мосты»»
4. Цели проекта:	эффективное использование территории учреждения дошкольного образования для воспитания физической культуры личности воспитанника средствами детского туризма
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	<p>1. Формировать двигательный опыт воспитанников за счет освоения новых доступных движений в условиях разнообразных форм организации (экскурсии, туристическая прогулка, полосы препятствия, туристические эстафеты, физкультурные досуги и праздники).</p> <p>2. Усовершенствовать спортивную базу в соответствии с современными требованиями для проведения регулярных занятий простейшим туризмом.</p> <p>3. Внедрить новый вид образовательных услуг на платной основе (простейший туризм) и использование детских тренажёров (воркаут).</p> <p>4. Проведение работ по подготовке территории учреждения дошкольного образования для установки современной комплексного оборудования.</p> <p>5. Закупка и установка необходимого комплексного оборудования.</p> <p>6. Благоустройство территории.</p>
6. Целевая группа:	воспитанники дошкольного возраста (5-7 лет)
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	-проведение работ по подготовке территории учреждения дошкольного образования для установки современного оборудования

-закупка и установка необходимого комплексного оборудования
-закупка личного и коллективного снаряжения
- благоустройство территории: установка ограждения и малых архитектурных форм (таблички с информацией о гуманитарном проекте, скамейки), выравнивание и укладка покрытия поверхностей отдельных зон территории.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	14500
Софинансирование	500

9. Место реализации проекта (область/район, город):
231600, Гродненская обл., г. Мосты, ул.Строителей,18

10. Контактное лицо:

Сечейко О.В., заведующий ДЦРР г. Мосты, т.р.8(01515) 6-00-43

e-mail: dcrr-mosty@tut.by

сайт: <https://dcrr-mosty.schools.by>

**Humanitarian project “Preschool tourism territory”
State educational institution
“Mosty preschool child development center”
is looking for sponsors**



1. Project name:	“Preschool tourism territory”
2. Project completion deadline:	2021-2023 or 1 year since the project beginning
3. Applicant organization:	Mosty preschool child development center
4. The project aims:	to use preschool educational institution territory effectively and promote physical education by using preschool tourism.
5. Goals to achieve within the project:	<ol style="list-style-type: none"> 1. To form motor experience among children by exercising new movements in different forms of organizations (exhibits, hiking, barrier bands, tourist relays, physical activities and holidays) 2. To improve sports facilities in accordance with modern requirements to do simple tourism activities. 3. To implement a new type of a paid educational service (simple tourism) and to use child training equipment (workout) 4. To prepare preschool educational institution territory for modern complex equipment installation. 5. To buy and install all necessary equipment. 6. Land improvement
6. Target group:	preschool children (5-7 years)
7. Brief description of project activities:	- work on preparing preschool educational institution territory for modern

equipment installation.

- purchase and installation of all necessary equipment
- purchase of personal and shared equipment
- land improvement: fencing and small architectural forms installation (signs with humanitarian project information, benches), levelling and coating of individual territory zones.

8. Total funding (US dollars): 15 000

Source of fundings	Funding allocation (US dollars)
Donor funds	14500
Co-financing	500

9. Project location (region / district, city):
231600, Grodno region, Mosty city, 18 Stroiteley St.

10. Contact person
Secheyko O.V., Head of Mosty PCDC, Mosty, bldg. 8 (01515) 6-00-43
e-mail: dcr-mosty@tut.by
website: <https://dcr-mosty.schools.by>